

JEUDI  
**26 | MARS**  
2026  
de 9h30 à  
16h30

# LE DÉFI DE LA COORDINATION EN SANTÉ : TRAVAILLER ENSEMBLE AVEC NOS SINGULARITÉS



**SAINT-BRIEUC – Palais des congrès**



**Une journée pour se rencontrer / échanger**



**Conférences et tables rondes :**

- **Coordination en santé, d'où vient-on ?**
- **Coordination, de quoi parle-t-on ?**
- **Comment faire de la coordination ?**
- **Parlons de la place de la personne**

Des animations  
tout au long de la  
journée



**Inscription obligatoire ici**

Participation financière demandée



# EDITO

“

*Et si nous prenions un temps pour nous rencontrer, échanger sur nos pratiques, et redonner du sens à ce qui nous relie ?*

*Le 26 mars, la Fédération des Acteurs de la Coordination en Santé de Bretagne vous convie à une journée dédiée à la coordination en santé : ses enjeux, son langage, ses parcours... À travers des conférences, des tables rondes vivantes, des mises en situation concrètes et des témoignages de personnes accompagnées, nous explorerons ensemble les contours de cette coordination qui nous rassemble. Dispositifs de coordination en santé, professionnels, partenaires, décideurs : venez partager, débattre, vous inspirer... et contribuer à faire vivre une dynamique régionale porteuse de sens et d'actions.*

”

## PRÉ-PROGRAMME DE LA JOURNÉE

### Introduction : Les enjeux de la coordination en santé

En présence de Marion BRU, présidente de la FACS Nationale et de Véronique SOLERE, Directrice Générale de l'ARS Bretagne (à confirmer)

### Conférence : La coordination en santé, d'où vient-on ?

En présence de François-Xavier SCHWEYER, sociologue EHESP

### Table ronde : La coordination en santé, de quoi parle-t-on ? Eléments de langage

Animée par Marc WEISSMAN, consultant Ethique et Parcours et membre du groupe de travail national “Eléments de langage” porté par la FACS Nationale

### Table ronde : Comment faire de la coordination de parcours ?

A travers des mises en situation, discussion sur les modes d'échanges et de pratiques de coordination

### Conférence de clôture : Parlons de la place de la personne

Dialogue entre des personnes accompagnées et un expert en question éthique

**Tout au long de la journée, vous découvrirez des animations et des temps de participation !**

